

Lions-Club Luzern-Habsburg pflanzt 250 Bäume

14.11.20

10 Erwachsene pflanzten auf einer Waldfläche von 35 a 250 Bäume und montierten gleich die Wildschadenverhütung. Auch 6 Kinder genossen den Aufenthalt im Wald, und waren rasch mit Spielen und Feuer beschäftigt.

Am 26. Dez.1999 fegte der Sturm Lothar über die Schweiz. Um der Natur genügend Zeit zu geben, um auch den natürlichen Abläufen eine Gelegenheit zu geben, verpflichtete sich der Waldbesitzer die Fläche nach der Holzentnahme, für 15 Jahre der Natur zu überlassen.

Neben einigen Birken wuchsen in dieser Zeit vorwiegend Brombeeren und Farn. Dieses Biotop bot vielen Tieren Nahrung und Unterschlupf.

Damit die nächste Generation auf diesem gut erschlossenen Stück Wald auch den umweltfreundlichen Rohstoff nutzen kann, und mehr CO₂ gespeichert werden kann, entschloss sich der Waldbesitzer die Fläche mit standortsgerechten Bäumen zu bepflanzen.

Die Pflanzaktion wurde über den Verein «für die ändern» organisiert. Pro gepflanzten Baum konnte der Lions Club Fr. 2.- erarbeiten. Somit wurde vom Auftraggeber Fr. 500.- dem Verein «für die ändern» überwiesen. Der Verein unterhält den Naschgarten in Root, und unterstützt weitere Natur- und Umweltprojekte. Siehe www.fürdieändern.ch

Die Fläche soll auch in Zukunft von den Lions gepflegt werden.



Brombeeren und Farn verhinderten, dass Bäume aufwachsen konnten.

für die andern

Aktivitäten Umweltbereich



Vorbereitete Pflanzfläche



Gepflanzte Fläche



für die andern

Aktivitäten Umweltbereich

